
«Cuando filmo, la tensión 
entre relato y abstracción 
es fundamental, porque he 
aprendido a hacer cine a 

partir de las películas de los 
pintores, a través su modo 

de reelaborar el cine, de no 
seguir las reglas tradicionales 
que lo gobiernan. Para mí no 
se trata jamás de adherirme 

a lo que la industria dice 
que hay que hacer o no hacer 

y de esto es de lo que sigo 
preocupándome hoy en día». 

Gus Van Sant










